

ADATKEZELÉSI TÁJÉKOZTATÓ

AJÁNLATKÉRÉssel, ILLETVE DEMO IGÉNYLÉssel ÖSSZEFÜGGÉSBEN MEGVALÓSULÓ SZEMÉLYES ADATOK KEZELÉSÉRE VONATKOZÓAN

Z-WARE Informatika Kft. (cégjegyzékszám: 20-09-072718, székhely: 8360 Keszthely, Rákóczi tér 20 m. 54.; adószám: 14204537-2-20 – a továbbiakban: Adatkezelő), **mint adatkezelő** elkötelezett az ügyfelei személyes adatainak védelme iránt. Adatkezelő a személyes adatokat bizalmasan kezeli, és megtesz minden olyan biztonsági, technikai és szervezési intézkedést, mely az adatok biztonságát garantálja.

Adatkezelő az 4650 TEÁOR szerinti Információtechnológiai, híradástechnikai termék nagykereskedelme szolgáltatást nyújt. A jelen adatkezelési tájékoztató (továbbiakban: Tájékoztató) a fenti szolgáltatással összefüggésben megvalósuló személyes adatok kezelésének lényeges körülményeiről nyújt tájékoztatást a GDPR 13. cikke szerint.

Érintettek köre	Kezelt adatok köre	Adatkezelés célja	Adatkezelés jogalapja	Adatkezelés időtartama
Adatkezelő szolgáltatását igénybe vevő ügyfelek	név, cégnév, e-mail cím	Kapcsolatfelvétel biztosítása	a GDPR 6. cikk (1) bekezdés b) pontja (az adatkezelés szerződés létrehozatalához és teljesítéséhez szükséges), a számlázáshoz szükséges adatok esetében továbbá a GDPR 6. cikk (1) bekezdés c) pontja szerinti jogi kötelezettség, melyet az általános forgalmi adóról szóló 2007. évi CXXVII. törvény rendelkezései alapoznak meg	3 év, amennyiben igényérvényesítésre kerül sor, a jogi igény elévüléséig

Az érintett jogai: Az érintett fenti személyes adatai kezeléséről az adatkezelőtől tájékoztatást kérhet, gyakorolhatja az adathoz történő hozzáférési jogát, kérheti a személyes adatainak helyesbítését, illetve - a kötelező adatkezelések kivételével - törlését vagy kezelésének korlátozását, valamint élhet adathordozási-, és tiltakozási jogával. (Az érintettet megillető kontrolljogok tekintetében részleteket a GDPR 12-22. cikke tartalmaznak: [L 2016119HU.01000101.xml \(europa.eu\)](https://eur-lex.europa.eu/legal-content/hu/TXT/?uri=CELEX:2016119HU.01000101.xml)).

Az érintett a fenti jogait Adatkezelő címére küldött levélpostai megkeresés útján, illetve panaszt nyújthat be a Nemzeti Adatvédelmi és Információszabadság Hatóságnál (Székhely: 1055 Budapest Falk Miksa utca 9-11., Levelezési cím: 1363 Budapest, Pf.: 9., Telefon: 06 1 391 1400, Fax: 06 1 3911410, E-mail: ugyfelszolgalat@naih.hu, Honlap: <https://naih.hu>).

Budapest, 2025. augusztus

PRIVACY POLICY

REGARDING THE PROCESSING OF PERSONAL DATA IN CONNECTION WITH REQUESTS FOR OFFERS AND DEMO REQUESTS

Z-WARE Informatika Kft. (company registration number: 20-09-072718, registered office: 8360 Keszthely, Rákóczi tér 20 m. 54.; tax number: 14204537-2-20 – hereinafter: Data Controller), **as the data controller**, is committed to protecting the personal data of its clients. The Data Controller treats personal data confidentially and takes all necessary security, technical, and organizational measures to ensure the safety of the data.

The Data Controller provides wholesale trade services of information technology and telecommunications equipment in accordance with TEÁOR 4650. This Data Processing Notice (hereinafter: Notice) provides information on the essential circumstances of the processing of personal data in connection with the above-mentioned service, pursuant to Article 13 of the GDPR.

Scope of data subjects	Scope of processed data	Purpose of data processing	Legal basis of data processing	Duration of data processing
Clients using the services of the Data Controller	Name, company name, e-mail address	Ensuring contact	Article 6 (1) (b) of the GDPR (processing is necessary for the conclusion and performance of a contract); in the case of data required for invoicing, also Article 6 (1) (c) of the GDPR (legal obligation), based on the provisions of Act CXXVII of 2007 on Value Added Tax	3 years; in the event of enforcement of claims, until the expiry of the statute of limitations

Rights of the Data Subject: The data subject may request information from the Data Controller regarding the processing of their above personal data, exercise the right of access, request the rectification of their personal data, and – with the exception of mandatory data processing – request the erasure or restriction of processing. The data subject may also exercise the right to data portability and the right to object. (For details on the data subject's rights of control, see Articles 12–22 of the GDPR: [L_2016119HU.01000101.xml \(europa.eu\)](https://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/L_2016119HU.01000101.xml)).

The data subject may exercise the above rights by sending a written request by post to the address of the Data Controller, and may also lodge a complaint with the Hungarian National Authority for Data Protection and Freedom of Information (Headquarters: 1055 Budapest, Falk Miksa utca 9-11., Mailing address: 1363 Budapest, Pf.: 9., Phone: +36 1 391 1400, Fax: +36 1 391 1410, E-mail: ugyfelszolgalat@naih.hu, Website: <https://naih.hu>).

Budapest, August 2025

DATENSCHUTZHINWEIS

BETREFFEND DIE VERARBEITUNG PERSONENBEZOGENER DATEN IM ZUSAMMENHANG MIT ANGEBOTSANFRAGEN UND DEMO-ANFORDERUNGEN

Z-WARE Informatika Kft. (Handelsregisternummer: 20-09-072718, Sitz: 8360 Keszthely, Rákóczi tér 20 m. 54.; Steuernummer: 14204537-2-20 – nachfolgend: Verantwortlicher), **als Verantwortlicher**, verpflichtet sich zum Schutz der personenbezogenen Daten seiner Kunden. Der Verantwortliche behandelt personenbezogene Daten vertraulich und trifft alle erforderlichen Sicherheits-, technischen und organisatorischen Maßnahmen, um die Datensicherheit zu gewährleisten.

Der Verantwortliche erbringt Großhandelsdienstleistungen für IT- und Telekommunikationsprodukte gemäß TEÁOR 4650. Dieser Datenschutzhinweis (nachfolgend: Hinweis) informiert gemäß Artikel 13 der DSGVO über die wesentlichen Umstände der Verarbeitung personenbezogener Daten im Zusammenhang mit der oben genannten Dienstleistung.

Kreis der betroffenen Personen	Umfang der verarbeiteten Daten	Zweck der Datenverarbeitung	Rechtsgrundlage der Datenverarbeitung	Dauer der Datenverarbeitung
Kunden, die die Dienstleistungen des Verantwortlichen in Anspruch nehmen	Name, Firmenname, E-Mail-Adresse	Sicherstellung der Kontaktaufnahme	Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (die Verarbeitung ist für den Abschluss und die Erfüllung eines Vertrags erforderlich); im Falle der für die Rechnungsstellung erforderlichen Daten zudem Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO (gesetzliche Verpflichtung), begründet durch die Bestimmungen des Gesetzes CXXVII von 2007 über die Mehrwertsteuer	3 Jahre; im Falle der Geltendmachung von Ansprüchen bis zum Ablauf der Verjährungsfrist

Rechte der betroffenen Person: Die betroffene Person kann vom Verantwortlichen Auskunft über die Verarbeitung ihrer oben genannten personenbezogenen Daten verlangen, ihr Recht auf Zugang ausüben, die Berichtigung ihrer personenbezogenen Daten beantragen sowie – mit Ausnahme der obligatorischen Datenverarbeitungen – die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung verlangen. Die betroffene Person kann außerdem ihr Recht auf Datenübertragbarkeit und ihr Widerspruchsrecht ausüben. (Einzelheiten zu den Kontrollrechten der betroffenen Person sind in den Artikeln 12–22 der [DSGVO enthalten: L 2016119HU.01000101.xml \(europa.eu\)](https://eur-lex.europa.eu/legal-content/EN/TXT/?uri=CELEX:32016L19HU.01000101)).

Die betroffene Person kann die oben genannten Rechte durch ein schriftliches, per Post an die Adresse des Verantwortlichen gesendetes Ersuchen ausüben und kann zudem eine Beschwerde bei der Nationalen Behörde für Datenschutz und Informationsfreiheit einreichen (Sitz: 1055 Budapest, Falk Miksa utca 9-11., Postanschrift: 1363 Budapest, Pf.: 9., Telefon: +36 1 391 1400, Fax: +36 1 391 1410, E-Mail: ugyfelszolgalat@naih.hu, Website: <https://naih.hu>).

Budapest, August 2025